

Online-Ticketing ohne Grenzen

Nach zahlreichen Gesprächen zwischen Verleih- und Kinobetreibern zum Thema „Digitales Ticketing“ vermelden die Verbände AG Kino, HDF-Kino und VdF zum Jahresende einen erfolgreichen Abschluss der Verhandlungen:

Durch den Einsatz standardisierter EDV-Kinokassensysteme kann der Kinobetreiber zukünftig seinen Besuchern eine plattformübergreifende Verkaufsoption für digitale Tickets anbieten, die einen schnellen Zugang zu den Filmvorführungen ermöglicht.

Beim Einsatz dieser standardisierten Kinokassensysteme ist eine Ausgabe sogenannter „SPIO-Karten“ zu Zwecken der Abrechnungskontrolle nicht mehr notwendig.

Die Standardisierungen wurden in einem Prüfkatalog zusammengefasst, der als Konditionenempfehlung auch dem Bundeskartellamt vorgelegt werden wird.

Übergangsregelungen bis zur finalen Prüfung der EDV-Kinokassensysteme sollen einen frühzeitigen Umstieg ermöglichen.

Sämtliche Regelungen stehen unter einem kartellrechtlichen Vorbehalt.

Berlin, im Dezember 2013

AG Kino

Dr. Christian Bräuer

HDF-Kino

Dr. Andreas Kramer

Verband der Filmverleiher e.V.

Johannes Klingsporn